

Quelques traditions en Catalogne Some Catalan traditions

Adam, Issam, Iniesta, Lluç

Sant Joan

La Revetlla de Sant Joan, également connue sous le nom de nuit du feu, la nuit des sorcières est célébrée dans tous les pays catalans, ainsi que dans différentes parties du monde, pendant la nuit du 23 au 24 Juin. On fait des feux dans les villes, c'est comme une célébration de l'été qui arrive.



Sant Joan:
Manlleu - Vic

La Revetlla de Sant Joan, also known as the night of fire, the night of the witches is celebrated in all Catalan countries, as well as in different parts of the world, during the night of June 23rd-24th. We make fires in the cities, it's like a celebration of the coming summer.



Els Castellers

Les castellers ou châteaux humains sont typiques du sud de la Catalogne. C'est une tradition qui a commencé il y a quelques siècles.

Il y a des différentes compétitions de châteaux humains en Catalogne. Les châteaux peuvent atteindre 8, 9, 10 étages. Les castellers sont également présents dans différents festivals tout au long de l'année



The castellers or human castles are typical from the south of Catalonia. The tradition started centuries ago. There are different competitions of human castles in Catalonia. Some castles that can reach 8, 9, 10 floors high. The castellers are present in different festivals along the year as well



Els Gegants

Els gegants (géants) sont de hautes statues qu'on trouve dans toutes les villes. Ils peuvent mesurer 4 ou 5 mètres de haut. Une personne les déplace de l'intérieur. Ils participent à des défilés et danses en quelques fêtes. Ils marchent avec les Cap Grossos (grosses têtes), des personnages drôles à très grosses têtes.



Manlleu: Gegants
Vic: Cap grossos

Els gegants (giants) are a tall statues that are present in all the cities. They can be 4 or 5 meters tall. A person moves it from inside. They take part in parades and dances during festivals. They are together with Cap Grossos (big heads), funny figures with very big heads.

